
Beschlussvorschlag:                                         
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob eine Verlagerung des Bio-Abendmarktes vom 
derzeitigen Standort am Hallmarkt auf die Fläche der Pauluskirche im Paulusviertel möglich ist. 
 
Ein Prüfergebnis ist dem Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten in der Sitzung 
des 08. Juni 2017 mitzuteilen. 
 


